

## El Consistorio de Santa Marta bonifica a 173 alumnos del centro infantil

Ha invertido un total de 25.435 euros durante este año para facilitar que dichos niños pudiesen usar la guardería

### REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA. El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha invertido un total de 25.435 euros en favorecer que las familias con menos recursos hayan podido enviar a sus hijos al centro municipal infantil.

Esta inversión supone que en total en este 2020 hayan resultado bonificados un total de 173 alumnos. Se trata de personas,

como explica el alcalde, David Mingo, «que de otra manera no habría podido acceder a la guardería infantil, puesto que, aunque el precio que se paga en este centro infantil es ya muy reducido, hay familias que incluso así se habrían quedado sin escolarizar a sus hijos».

En este sentido, la inversión por meses asciende a 4.405,75 euros en enero, donde se bonificó a 34 familias; en febrero se invirtió un total de 4.632,75 euros para bonificar a 35 familias y en marzo a 4.859,75 euros. A partir de ahí los meses de abril a junio la escuela municipal cerró por la crisis sanitaria ocasionada por el coronavirus y volvió

la actividad en el mes de julio con la bonificación de siete familias y un total de 945,50 euros; en agosto se invirtieron un total de 1.565,5 euros en bonificar a 11 alumnos; en septiembre 1.992 euros para bonificar a 11 alumnos; en octubre se beneficiaron de las bonificaciones 18 alumnos con una inversión de 2.253,25 euros; en noviembre se invirtieron 2.397,25 euros en los 17 alumnos que acudieron y en diciembre 2.387,25 euros en bonificar a 14 alumnos.

Como recalca el primer edil, «gracias a que este Ayuntamiento ha realizado estas inversiones podemos hablar de que familias que en circunstancias normales no habrían podido acceder a la guardería municipal lo han conseguido, en un año especialmente golpeado por una pandemia, en el que el esfuerzo por parte de todos ha tenido que ser doble, puesto que hemos tenido que destinar más recurso al haber más familias que se han quedado sin trabajo y otras muchas que se han encontrado en una situación de ERTE que les ha obligado a depender de las ayudas públicas».

## Cabrerizos lanza una campaña de apoyo al comercio local durante estas navidades

**WORD.** El Ayuntamiento de Cabrerizos coincidiendo con estas fechas navideñas, impulsa la iniciativa 'Yo compro en Cabrerizos', en la que invita a todos los vecinos del municipio comprar, consumir o contratar servicios en los negocios locales. Según explica el diptico editado por el Consistorio «siempre es importante apoyar el tejido comercial y empresarial de cada municipio, pero en esta situación tan excepcional en la que vivimos, es más importante que nunca».

Añade que «con cada compra, por pequeña que sea, de-

sarrollamos la economía del municipio y apoyamos a que muchas familias mantengan su empleo. La economía de nuestro municipio es un engranaje en el que todos los sectores están interconectados entre sí. Por todo ello te animamos a que participes en esta campaña y de antemano te agradecemos tu apoyo y colaboración», concluye.

Para animar a los vecinos a sumarse, por cada compra superior a 10 euros en los locales participantes efectuada entre hoy y el 10 de enero recibirán papeletas para participar en el sorteo de cinco bonos de 50 euros, diez de 20 euros o 20 de 10 euros. El 11 de enero se sortearán las papeletas premiadas, para que sus dueños puedan gastar el importe del bono en cualquiera de los negocios participantes. La lista de empresas incluye bares, kioscos, fruterías, gimnasios o peluquerías, entre otras

## Alba de Tormes dota al Reina Sofía y a la Escuela Infantil con sendos humidificadores

**WORD.** El Ayuntamiento de Alba de Tormes ha adquirido dos humidificadores en el Centro Ocupacional Reina Sofía y en la Escuela Infantil Municipal a fin de incrementar aún más las labores de limpieza y desinfección ante la covid.

Desde el inicio de curso, el consistorio incrementó el servicio de limpieza del centro con la contratación y refuerzo del personal de limpieza a fin de cumplir con todos los protocolos higiénico sanitarios, además de realizar los lunes y viernes

limpiezas específicas con solución desinfectante de los exteriores del centro.

«Desde el inicio del curso planteamos, en coordinación con la dirección del centro, la incorporación de humidificadores que pudieran reforzar los servicios de limpieza y desinfección ya incrementados pero era necesario realizar un estudio previo del edificio para saber el tipo de humidificador a adquirir según las dimensiones de las aulas. Con los resultados del estudio realizado por el arquitecto municipal, hemos adquirido dos aparatos que permitirán higienizar el aire, todo ello sin olvidar que la ventilación del aula no es sustituible», asegura Lourdes Vaquero, concejala de Bienestar Social de Alba de Tormes sobre la adquisición de dichos equipamientos para los colegios.



Guardería municipal de Santa Marta. **WORD**

## Propondrán unir Candelario y Béjar con una senda ciclable

**WORD.** Los concejales Miguel Roderio (Izquierda Unida con Candelario) y Javier Garrido (Tú Aportas) presentarán en los Ayuntamientos de ambas localidades la misma moción, tanto en el consistorio bejarano como el candelariense, solicitando que ambas localidades estén unidas mediante una senda ciclable.

La propuesta pretende no solo favorecer la movilidad sostenible y crear una zona de ocio sin precedentes en la comarca, sino generar sinergias entre dos municipios distanciados a solo 3,5 kilómetros, así como promover el

acercamiento de la comarca en términos colaborativos.

El proyecto de trazado se concretaría de forma consensuada una vez visto el interés de ambos consistorios, aunque las principales posibilidades de conexión serían dos opciones principalmente: el camino de La Canaleja o bien utilizar el trazado de la antigua carretera enlazándolo con el sendero de El Castañar. Ambas opciones no tocarían la carretera y discurrirían por caminos de titularidad pública. El presupuesto de dicha obra, el cual variaría según el trazado más idóneo, sería com-

partido solidariamente entre ambos municipios, siendo muy factible que sea un proyecto fácilmente subvencionable por fondos europeos o provinciales.

El Anexo I del Real Decreto Legislativo 6/2015 define los distintos tipos de vía por los que pueden circular las bicicletas. Entre ellas se encuentra la definición de Vía Ciclable que sería «...aquella Vía para peatones y ciclos, segregada del tráfico motorizado, y que discurre por espacios abiertos, parques, jardines o bosques...» Por tanto «se trata de unas vías que pueden perfectamente identificarse como las más seguras por el hecho de utilizar un espacio natural menos peligroso ante la ausencia de vehículos motorizados», explican los impulsores de la moción.



## Ganadora del concurso de Botas

Jenny del Pilar Monserrate es la ganadora del VI concurso solidario Botas de Navidad de Guijuelo, a favor del centro materno infantil Ave María de Santa Marta de Tormes. Su premio es una cesta de Navidad.